

Stadthagen: Vermisste 15-Jährige ist wohlauf

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 04. September 2017 um 12:22 Uhr

Schnelle Entwarnung in Stadthagen: Vermisste 15-Jährige ist wohlauf

Montag 4. September 2017 - **Stadthagen / Bückeberg (wbn). Aufatmen in Stadthagen. Das seit gestern vermisste 15 Jahre alte Mädchen ist wieder da.**

Wie die Polizei mitteilt, ist die 15-Jährige im Bereich Bückeberg angetroffen worden und war wohlauf.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der ergänzende Polizeibericht:

„Die vermisste 15-jährige ist im Bereich von Bückeberg wohlauf angetroffen worden. Die Polizei dankt allen aufmerksamen Lesern für die Hinweise.“

Stadthagen: Vermisste 15-Jährige ist wohlauf

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 04. September 2017 um 12:22 Uhr

Bezug:

WBN-Artikel vom Montag [Polizei: Stadthagen sucht verschwundenes Mädchen \(15\)](#)